



みんなで食べるお昼が何よりの楽しみ

上段左から 平谷たま子さん（西町）、塚本まさ子さん（本郷町）、西田すみ子さん（本郷町）、加納さよ子さん（下米田町）

下段左から 木下すず子さん（下米田町）、長瀬美和子さん（古井町）、木沢節子さん（伊深町）、赤星房子さん（加茂野町）

私たち、福祉会館を毎日のように利用しています。加茂野や下米田、古井など住んでいる地区が違う私たちが、このように集まり友達として付き合うことができる、福祉会館のおかげだと思います。

お風呂やマッサージ機、ビリヤード、健康体操、カラオケなど、ここでの楽しみ方は人それぞれですが、何よりの楽しみは、12時に「あじさいの間」に集まり、みんなでお昼を食べることです。おしゃべりをしながら食べるお昼は本当においしくですよ。

ここに集まる仲間は、お互いを家族のように思っています。まだ福祉会館を知らない人や見たことがない人がいると思いますが、家に一人でいるより、このような場所に来てみんなと一緒に過ごす方が絶対に楽しいですよ。一度、福祉会館をのぞいてみてください。

あい愛バスで来ます 福祉会館は安気な所



左から岡田文江さん（森山町）、平田静子さん（森山町）、渡辺ふざさん（森山町）

私たち3人は、福祉会館ができて以来の友達で、毎週水曜日は「あい愛バス」を利用して福祉会館に来ます。みんなに会える水曜日が楽しみでたまりません。

普段、家から外出することはありませんが、古井線（あい愛バス）のある水曜日だけは、外出する良いきっかけにしています。

「あい愛バス」は、私たちにとってとても重要なバスですが、もっとたくさん

の人に利用してもらいたいと思います。（運転手さんもいい人です）

福祉会館では、健康コーナーでマッサージ機にかかり、「むくの木」で一服したりしますが、一番の楽しみは、何といってもみんなで世間話することです。いろんな話をすることに、昔話に花が咲くこともあります。また、違う地区の人と友達になることもあります。

地域のつながりが薄れていく中で、ここ（福祉会館）はそんなつながりをつくる場所だと思います。

私たちの地区には、福祉会館に来られそうな人がまだたくさんいますが、声をかけてもなかなか来てくれません。来るきっかけが見つからないようです。

ここ（福祉会館）は、本当に自由で安氣に過ごせる場所だと思います。もっと多くの人にそれを知つてほしいですね。